

Diese Seite drucken Bilder ein-/ausblenden



[Startseite](#) [Lokales \(Augsburg\)](#) [Schüler erlaufen fast 7000 Euro](#)

17. Dezember 2015 00:38 Uhr

## Schüler erlaufen fast 7000 Euro



Auch die Klasse 6a trat zum Spendenlauf an. Rechts im Bild: Schulleiterin Rosa Müller und Christian Artner-Schedler von Pax Christi.

Foto: Pax Christi

Der Organisator des interreligiösen Friedenslaufes – Pax Christi Augsburg – zieht eine überaus positive Bilanz. Es wurden 32049,86 Euro erlaufen. Mit 6832,43 Euro haben die Schülerinnen und Schüler der Maria-Ward-Realschule einen außergewöhnlich hohen Beitrag dazu geleistet.

Als kleine Anerkennung wurde der ‚Schule ohne Rassismus‘ eine Pace-Fahne und für die engagierten Lehrer eine Eintrittskarte in die Friedens-Räume in Lindau überreicht. „Gerade für die Friedensstadt Augsburg und für eine christliche Schule ist der Friedenslauf hervorragend geeignet, für den Friedensgedanken zu sensibilisieren – ein wahres Highlight mit wunderbarer Atmosphäre“, sagte Direktorin Rosa Müller.

Insgesamt beteiligten sich 1549 Schüler von 18 Schulen aus dem Stadtgebiet am Friedenslauf. Das erlaufene Geld geht an vier ausgewählte Friedensprojekte: An das Arab Educational Institute in Bethlehem, das das friedliche Zusammenleben vor allem zwischen Christen und Muslimen fördern will, an das Namibia-Waisenkinder-Projekt „Steps for children“, an das Forum Ziviler Friedensdienst, das Friedensfachkräfte ausbildet und in Konfliktregionen entsendet und an das Pax-Christi-Projekt „Friedens- Räume“ in Lindau am Bodensee, das nicht nur Erwachsene, sondern auch Jugendliche und Kinder zum Friedensengagement

ermuntern will. (AZ)